

Denuncian tráfico y consumo de drogas al interior de colegio en Colonia Río Sur

PUERTO VARAS. Directora envió nota a padres y apoderados. En otro caso, en escuela de Mirasol, aseveraron que escucharon disparos en las cercanías.

Erwin Schnaidt
 erwin.schnaidt@diariollanquihue.cl

El presunto delito de tráfico y consumo de drogas al interior de un establecimiento educacional de la comuna de Puerto Varas, denunció la propia directora de ese colegio, ubicado en el sector Colonia Río Sur.

En un comunicado dirigido a los padres y apoderados del recinto educativo, firmado por Ester Huenchufil, reconocieron que es una situación "que lamentablemente nos afecta como comunidad educativa y que impacta especialmente a nuestros estudiantes".

En el escrito, se establece que "desde hace una semana hemos detectado que dentro del establecimiento, algunos alumnos (actualmente en proceso de investigación) se han involucrado en la venta, tráfico y consumo de sustancias ilícitas como marihuana, cocaína, tusi y pastillas estimulantes como clonazepam y quetiapina".

La directora del Colegio Vencedor admite que "esta situación nos preocupa profundamente, dado el grave impacto que estas sustancias pueden

511 alumnos es la matrícula informada por el Colegio Vencedor, que comenzó a funcionar a partir del mes de marzo de 2004.

32 kilómetros separan a este colegio de Puerto Varas. Está ubicado en el kilómetro 12.2 del camino que une a Río Pescado con Río Sur.

tener en la salud mental y física de nuestros adolescentes".

Desde ese establecimiento particular subvencionado llamaron "a toda la comunidad educativa y a las familias a estar atentos, denunciar estos hechos, a conversar y orientar a sus hijos sobre las consecuencias de estas acciones".

Anunciaron que seguirán orientando e investigando y que denunciarán "para que la justicia haga lo que corresponde, ya que lo anterior empaña los valores y principios que sustentan nuestra visión".

Cuando El Llanquihue se



EN LAS INMEDIACIONES DE LA ESCUELA ADVENTISTA SE HABRÍAN REGISTRADO LOS BALAZOS.

contactó con la dirección del colegio, la directora se excusó de atender el llamado. Mientras que desde el Centro de Padres, tampoco quisieron entregar una versión de los hechos y recalcaron que el comunicado estaba dirigido sólo a los apoderados, pero que se filtró a través de las redes sociales.

Al intentar obtener una versión de la Fiscalía, desde su Unidad de Comunicaciones no hubo respuesta a los llamados.

Mientras que en la Superintendencia de Educación aseguraron que hasta ayer no habían recepcionado una denuncia de esas características, que ante su veracidad debe ser comu-

nicada a ese organismo, ya sea en forma presencial o mediante sus redes sociales.

Tras recepcionar la denuncia por este grave hecho, esa Superintendencia analiza su veracidad y, entre otras acciones, realiza visitas al colegio.

BALAZOS

En otra situación que en las últimas horas comprometió a un recinto educacional, la Inspección General de la Escuela Adventista de Puerto Montt, reconoció -mediante un texto- que en la tarde del pasado miércoles 21, hubo una cantidad indeterminada de disparos "que se efectuaron en el sitio erizado co-

lindante a nuestro establecimiento" de calle Las Margaritas, sector Mirasol.

En declaraciones a Radio Sago, el director del colegio, Patricio Roa, aseguró que hubo disparos al aire en medio de una persecución en la que participaban dos personas. "Fueron varias detonaciones, no una ni dos", agregó.

Por ello es que a las 15 horas de ese día activaron un protocolo de evacuación, lo que significó que unos 340 alumnos fueran derivados al gimnasio, definido como zona de seguridad "para su resguardo".

En el comunicado, dirigido a la Comunidad CADPU, asegu-

ran que "no tenemos nada que lamentar" y que "se entregaron antecedentes de lo ocurrido a Carabineros", por lo que "hasta el minuto, contamos con una patrulla policial resguardando la seguridad del sector".

Ratificaron que "las actividades del colegio se desarrollan con normalidad".

Consultada la delegada presidencial en Los Lagos, Giovanna Moreira, reconoció la denuncia "de presuntos disparos que se escucharon en las inmediaciones" de ese colegio.

Reveló que por ello se informó a Carabineros que "personal del establecimiento habría escuchado un sonido similar a disparo, no observando mayores antecedentes".

Moreira remarkó que Carabineros acudió al lugar, lo que derivó en una denuncia "en la que se dio cuenta al Ministerio Público", junto con confirmar que mantienen patrullajes preventivos alrededor de ese establecimiento, conforme a la labor con las policías y distintas entidades del Estado.

Agregó que casos de este tipo generan un proceso investigativo con sus correspondientes diligencias.

Respecto de la denuncia en el colegio de Colonia Río Sur, no hubo un pronunciamiento de la delegada Moreira, ya que -según se explicó- no cuentan con esos antecedentes. **CS**